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PTA事務局

協議、確認事項について、

お知らせします。

活動反省

◇学習委員会～「西校おやこ祭」：各ブースで子どもたちが楽しめた。家ではなかなかしない遊びを体験

できた。計画から実行までスムーズにできた。

◇生活委員会～「お祭り巡視」：3日間で19名が参加した。問題となる出来事もなく無事に終わり良かった。

◇体育委員会～「運動会PTA競技」：種目・人数・景品等について要検討。

「バレーボール大会」：今回は、天候の影響で中止とした。次年度は、開催時期・予定日時

に開催できなかったときの対応等については要検討

◇広報委員会～「運動会写真撮影」：担当の調整を行い、集まる回数を減らせてよかった。事前にカメラ
や役割について連絡を取り競技順通りに撮影することができた。

◇各学年委員会～全学年、計画通り行うことができた。

アンケートで寄せられた意見に対して

・運動会の時、グラウンドの草があまりに多かった。もう少しキレイな方が子供たちも競技しやすいと思う。

→ＰＴＡ草刈り作業は、悪天延期を考慮して運動会の2週間前に行っている。運動会まで間があるので、

グラウンド内の草はできる限り根こそぎとる等丁寧に作業していきたい。また作業後、伸びた分に

ついては、学校職員にお願いして、子供たちの競技に支障がないようにしてほしい。

・運動会の時、トイレにハンドソープがあったらいいと思う。

→会場設営上、水道の近くにトイレを設置することが難しいので、消毒用アルコールの設置を学校に

お願いする。

・年に1回のお手伝いで助かった。 ・委員の集まりの日程が早めに決まっていると助かる。

・役員を決める時、下の子の学年で人数が足りない場合があるので、どちらでやるか選ばせてほしい。

・ＰＴＡ活動の必要性を考える。廃止していいのではと思う。

見直し理由 ①家庭数が減少傾向にあり、組織体制を見直す時期に来ている。

②活動縮減、委員選出の難航などの背景を加味し、一部の方に負担が偏りすぎること
なく出来るだけ沢山の方に携わっていただけるよう見直しが必要。

次年度の「PTA組織見直し案」

が運営委員会で了承されました。

役員 お手伝い

事務局 7
グラウンド整備 ２７

運動会 競技係 １２
１年 ６ 朝準備 １４
２年 ５ 終了後片付け １４ 一家庭

学級委員 ３年 ６ 祭典巡視 岩内神社祭 ９ １回
４年 ５ ３３ 怒涛祭 ２
５年 ６ 後志ＰＴＡ研究大会 １０
６年 ５ 研修会・学習会担当 ８

体育委員 ２×６学年 １２
家庭数５２ 家庭数９６

家庭数1４８

※ ４月の総会で可決され正式決定となりますが、事前希望アンケートはこの案で出します。

※ 家庭数が確定しておりませんので、各お手伝いの人数配分に変更があるかもしれません。

〇令和２年度ＰＴＡ総会…４月１９日（日）


